

*Nimm mich bei der Hand, Vater, führ mich
heim zu dir. Schenk mir deine Gnade, Vater,
wenn ich scheid von hier. Lass mich bei dir
ruhen, los vom Erdentand. Führ mich heim
zu dir, o Vater, nimm mich bei der Hand.
Amen.*

Männedorf, 7. März 2015

Will L. Thompson

Tieftraurig, aber unendlich dankbar für die gemeinsame Zeit, müssen wir Abschied nehmen von meiner geliebten Ehefrau, unserem allerliebsten Mami, Grossmami und meiner herzenguten Schwester

Ruth Röthlisberger-Meier

10. Juni 1939 – 7. März 2015

Du bist heute nach langer, tapfer ertragener Krankheit in Deinem geliebten Zuhause von uns gegangen.

Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um Dich und sprach: «Komm heim zu mir!»

Was Du uns aus Liebe gegeben hast, dafür ist jeder Dank zu klein. Was wir an Dir verloren haben, das wissen nur die, die Dich erleben durften. Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt nun für immer. Ein Mensch, der immer für uns da war, kehrt nie mehr zu uns zurück. Doch Du wirst immer in unseren Herzen weiterleben!

Das kostbarste Vermächtnis, das Du uns hinterlassen hast, sind die Spuren Deiner warmherzigen und echten Liebe. Dafür danken wir Dir innigst. Mit Tränen des Abschieds halten wir an den wunderbaren Erinnerungen an Dich fest, die uns niemand nehmen kann, und an der Hoffnung auf ein Wiedersehen – irgendwann.

Wir vermissen Dich!

In stiller Trauer:

Hans Röthlisberger

Martin Röthlisberger mit Melinda und Norah

Karin Röthlisberger und Bruno Langmeier

Janine Röthlisberger und Fatmir Matoshi

Marc Röthlisberger

Robert und Marlies Meier

Stefano und Barbara Meier mit Nicole

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 12. März 2015, um 14.00 Uhr im Bibelheim Männedorf, Hofenstrasse 41, statt. Zum anschliessenden Leidmahl im Bibelheim sind alle herzlich eingeladen.

Besammlung und Abschied in der Friedhofshalle Hasenacker (Glärnischstrasse) um 13.30 Uhr beim Friedhof Männedorf.

Traueradresse: Hans Röthlisberger, Glärnischstrasse 299, 8708 Männedorf

Anstelle von Blumen gedenke man der CBM Christoffel Blindenmission, PK 80-303030-1.